

Marburg, Juli 2025

Liebe Eltern der VGW,

das Schuljahr neigt sich dem Ende und wir möchten Sie mit diesem Sommerbrief über das ereignisreiche letzte Vierteljahr informieren.

Im Mai fanden bei herrlichem Wetter unsere Bundesjugendspiele im Georg-Gaßmann-Stadion statt. Die Kinder zeigten tolle Leistungen und viel Freude und Einsatz bei den unterschiedlichen Disziplinen. Auch die angebotenen Spielstationen, wie Aktionen mit dem Fallschirm, Federball, Fußball, usw. wurden von den Kindern sehr gerne angenommen. Wir gratulieren allen Kindern zu ihren Urkunden und bedanken uns bei den helfenden Eltern.

Ein paar Tage später führten wir den Ausdauerlauf für die Bundesjugendspiele auf dem Schulgelände in Cyriaxweimar durch. Über einen Zeitraum von 10 bzw. 15 Minuten sammelten die Kinder Wäscheklammern für jede gelaufene Strecke.

Ebenfalls im Mai hatten wir den Anhänger der Roller-Kids an unserer Schule. Hier konnten die Kinder in der Turnhalle in Cyriaxweimar die Roller ausprobieren. Dazu konnten sie z.B. einen Parcours mit Bodenwelle und Wippe befahren. Die Kinder aus Einhausen konnten Dank eines Bustransfers auch das Angebot nutzen. Das hat allen sehr viel Spaß gemacht.

Ende Mai waren die Kinder der zukünftigen Klasse 1 zum Schnupperunterricht in der Schule. Sie verbrachten zusammen mit den Schulkindern eine Unterrichtsstunde, eine Hofpause und sie schnupperten in der Betreuung.



Beim Fußballturnier der Marburger Grundschulen im Juni traten wir mit zwei Jungs- und einer Mädchenmannschaft an. Unsere Spielerinnen und Spieler spielten mit viel Einsatz tollen Fußball und die Jungs aus Einhausen holten sogar den Pokal. Herzlichen Glückwunsch.

Aktuell verschönern und bemalen die Kinder der Klassen 3 und 4 in Einhausen die Wände der Garderobe als Wasserlandschaft mit tollen Fischen. Vielen Dank dafür.

In Sachen Schulentwicklung haben wir im Juni die Zeugnislisten für Arbeits- und Sozialverhalten überarbeitet und in den schulischen Gremien verabschiedet. In der letzten Schulwoche werden die Viertklässler an beiden Standorten im Rahmen einer Feierstunde am Vormittag von der Schulgemeinde verabschiedet.

#### Termine:

- letzter Schultag: Fr. 04.07.25, Unterrichtsschluss nach der 3. Stunde
- erster Schultag nach den Ferien: 18.08.25, Unterricht von der 1.- 4. Std.

Wir verabschieden Frau Grewing, Frau Grimm und unseren Hausmeister Herrn Fleischhammel. Wir bedanken uns ganz herzlich für ihr Engagement an unserer Schule und wünschen alles Gute für ihre Zukunft.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir schöne und erholsame Sommerferien und unseren Schulabgängern wünschen wir einen guten Start an ihrer neuen Schule.

Mit freundlichen Grüßen

  
Ulrich Thode, Schulleiter

  
Nina Sommer, stellv. Schulleiterin